



平成29年6月1日 編集・発行 東大淀小学校 中北好美

命を育てることは、心を育てること♪

今、校舎のまわりの通路や学級園では、いろいろな花や作物が植えられ、それらがどんどん成長しています。命ある作物や生き物にふれることは、子どもたちの心を豊かにします。どの学級でも「今年はどんな作物を植えようか？」と話し合いをするところから、体験することでしか得られない貴重な学習が始まりました。

作物といっしょに子どもたちの豊かな心も育っています。



←トマト・ピーマン・ナス…。学年によっては枝豆やきゅうり、とうもろこしなども。



↑たくさん出たよ。アサガオの芽。



←↑グングン大きく成長したカボチャ。ヒョウタンやホウセンカには数枚の本葉が…。

わっかでへんしん!! 2年生・図工



カメラ目線が キマってる!

ある日訪ねた2年生教室では、子どもたちがいろいろな画用紙や色紙、テープひもなどを使いながら、自分だけのオリジナルわっか作りに熱中していました。

元気で発想力の豊かな2年生は、工夫しながら取り組むこんな活動が大好き。カメラを向けると、とびきりの笑顔を返してくれました。

リサイクル硝子の水槽でメダカがす～いすい！



もうすぐ赤ちゃんも!?

新聞でも紹介されましたが、小俣町の和田正恒さんより廃材のガラスを使った水槽が、一之木の辻功さんよりメダカが、市内の全小学校に寄贈されました。

東大淀小では、いただいたメダカを5年生が飼育。体のしくみやオス・メスのちがいを確認したり、泳ぐ様子を観察したりして理科学習に役立てています。これからは卵がふ化するのも楽しみですね。

楽しく有意義な修学旅行♪

5月16日～17日、奈良・京都へ

出発前、修学旅行の目的について子どもたちに、次のことを話しました。

- ①実際にそこへ行って見学したり体験したりしないとできない学習をする。
- ②みんなで力を合わせて、自分たちだけの思い出をつくる。

6年生の子どもたちは、どの見学地でもガイドさんの話をよく聞き、全力で体験をし、今しかできない思い出を



たくさんつくりました。

東大寺では大仏の鼻の穴と同じ大きさの柱の穴を全員くぐり、清水寺では長寿の水が人気でした。二条城では縁の下でうぐいす張りのしかけを確認。

～行事予定～

- 6月10日(土) 土曜授業・引き渡し訓練
- 12日(月)～23日(金) 図書館まつり
- 14日(水) 教職員研修のため
4 限給食後 14:00下校
- 16日(金) プール掃除(4・5・6年)
- 23日(金) PTA救急救命法講習会19:30～
- 29日(木) 手こぎカッター体験
4年・6年 予備日30日(金)

PTA資源回収リサイクル事業

ご協力ありがとうございました

ございました♪

5月20日に実施したPTA資源回収リサイクル事業には保護者や地域のみなさまより、たくさんの資源物を出していただき、ありがとうございました。また暑い中、回収作業をしていただいた児童やPTA会員のみなさん、大変お疲れ様でした。